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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 
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＜前回の記録＞ 

第 2854回 令和 6年 1月 11日 木曜日 

          新年互礼会 

 

司 会 進 行 長尾信幸 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

 

情報の時 間 和田英人情報担当責任者 

次年度テーマ「ロータリーのマジック」 

「四つのテスト」唱和 

 

1 月 の お 祝 可児一彦親睦委員長 

会員誕生日 

 7 日 渡邉 剛会員   8 日 岩尾 誠会員 

10 日 竹内巧治会員  15 日 村井裕孝会員 

21 日 大川達也会員  25 日 和田英人会員 

配偶者誕生日 

 2 日 岩出香世子様   4 日 國田美智子様 

 8 日 趙 大雷様    9 日 渡邉恵美子様 

25 日 森下利子様 

 

1 分間スピーチ 村井裕孝会員 

 

明けましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致します。

誕生日のお祝い、ありがとうござい

ます。知らないうちに 57 歳になり

ます。二十歳から早くて、特別何かしたかなってい

うと本当に反省しかないんですが、これから頑張っ

ていきたいと思います。これからもご指導宜しくお

願い致します。 

 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

 

ニコＢＯＸ 西川 昇クラブ奉仕委員 

・新年明けましておめでとうございます。本年も宜

しくお願いします。         三原慎也 

・新年互礼会、宜しくお願いします。  西村 肇 

・明けましておめでとうございます。今年の目標、 

20 歳若い気持ちで 1 年を過ごしたいです。宜しく 

お願いします。           岩出明喜 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

         渡邉 剛・岩尾 誠・竹内巧治 

村井裕孝・和田英人 

・配偶者誕生日のお祝をありがとう。 

          徐 飛・渡邉 剛・森下 光 

・新年明けましておめでとうございます。本年も宜

しくお願いします。 

平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩尾 誠 

可児一彦・松森 薫・水上成樹・森下 光 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 26 名 5 名 31 名 86.5％ 

＜次回の予定＞ 

第 2856 令和 6 年 1 月 25 日 第 4 木曜日 

   会員卓話  小笠原正道会員 

         大川達也会員 

    

IM打合せ 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2855 回 令和 6 年 1 月 18 日 第 3 木曜日 

  アッセンブリー(各委員会中間報告) 

 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



村井裕孝・長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇 

信田清久・小笠原正道・酒井智義・坂本 仁 

霜野賢一・竹内巧治・田中義久・和田英人 

渡邉 剛・山川直保・山下友幸 

 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・RI 日本事務局より 2024 年 1 月 職業奉仕月間リ

ソースのご案内 

・ガバナー事務所より下半期分担金ご送金のお願い 

・ガバナー事務所より令和 6 年能登半島地震支援金

ご協力のお願い 

・関 RC より幹事会旅行について 

・関中央 RC より第 2 回幹事会のご案内 

・各務原 RC より次年度名簿作成のお願い 

・各務原 RC より次年度ガバナー公式訪問・IM 開催

日のお知らせ 

・多治見西 RC よりセミナーのご案内 

・1 月 RI レート 1 ドル＝141 円 

＜拝受＞ 

・郡上市より「広報 郡上」1 月号 

 

委員会報 告 和田英人情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

 

会長の時 間 三原慎也会長 

はじめに、この度の能登半島地震において亡く

なられた方のご冥福をお祈り致します。また、被

災された方々が、できるだけ早くいつもの生活に

戻れるように心よりお見舞い申し上げます。 

改めまして新年おめでとうございます。本年も

宜しくお願い致します。週報に新年の挨拶を載せ

させていただきましたが、昨年書いた文書でござ

いまして、元旦には能登半島の地震、2 日には羽

田空港での事故と、新年早々心痛いニュースが続

きました。 2024 年は甲の辰ということでありま

す。西暦でいうと 2024 年で、和暦では令和六年で

す。日本には皇紀という暦があります。神武天皇

が即位されてからというのを数えてるらしいんで

すけど、それでいいますと 2684 年になるそうです。

調べてみると、色々な国の色々な暦が書いてあり

ますので、もし興味のある方は調べてみて下さい。

私個人としては今年 60 歳になります。還暦と言わ

れる歳ですが、昔は成人式 3 回目という言い方が

できましたが、成人の年齢が 18 歳になって、その

言い方ができなくなりました。私が生まれた昭和

39 年は、北海道新幹線が開通して東京オリンピッ

クがあった年です。私はまだ生まれて間もないの

で全然記憶にはありませんが、日本としては高度

成長に向かっていき、だんだんいい国になった時

の最初の入り口ぐらいかなと思っております。 

今年は甲の辰ですが、この年は新しいことに挑

戦をして成功する、形になる、と大変縁起の良い

年だそうです。今日の午前中のニュースを見ても、

日経平均の株価がちょっと上がっておりましたの

で、このままデフレ脱却していい年になっていけ

ばなというふうに感じております。年の初めに暗

いニュースがありましたが、今年の終り頃には良

いニュースがたくさん聞けるといいなと思います。

この後皆さんに新年の抱負をお話ししていただき

ますが、私個人と致しましては健康に留意して深

酒もせず、できたら運動をしたいなと思っており

ます。孫が 3 人いますので、今年も一年楽しく過

ごせたらいいなと思っておりますし、あと仕事で

は去年の夏ぐらいから少しずつ観光客の方も戻っ

てきておりますので、もっと上向きになっていく

といいなと思っております。今年も一年どうぞ宜

しくお願い致します。 

 

新年の抱負  

・あと半年、6 月まで幹事の役目が残っています。

なんとか頑張って務めますので、残りの期間宜

しくお願いします。        西村 肇 

 

・だんだんと 7 月が近づいてきますが、これから

会長エレクトの研修等が始まってきます。7 月

からも、また皆さんのご協力をお願いします。 

                  平岩憲政 

 

・本年度は健康第一で頑張りたいと思います。仕

事も頑張りたいと思いますが、最近作業をして

いる時に、奉仕の理想とか我等の生業を口ずさ

んでいることがあって、だいぶロータリーに染

まってきたなと思っています。ロータリーの方

も頑張っていきます。       長尾信幸 

 

・去年 12 月に健康診断を受けまして、100 点満点

の結果でした。健康には自信を持っていますの

で、あと半年ガバナー補佐として頑張りたいと

思います。            渡邉 剛 

 

・今出掛けてくる時に、シャツの首のボタンが留

められずネクタイで誤魔化しています。今年は

首のボタンが留められるように頑張ります。 

松森 薫 

 

・毎年のことですが、まずは体重を落とそうと思 

っています。公私共にこの一年、色々なことに

参加したいと思います。      和田英人 

 

・コロナの間は出掛ける機会が少なかったのです

が、今年に入ってから飲みに行く機会がたくさ

んあって、つい飲み過ぎてしまうことがありま

した。皆さんに迷惑をかけないように気をつけ

ます。             小笠原正道 

 

・医者の同級生が、昨年の 12 月で辞めるというこ

とで、辞める 3日前に病院へ行って念入りに MRI

を撮ってもらいました。頭の中は綺麗だったの



で、また今年一年頑張れます。   永瀬和郎 

・昨年は、コロナに罹りインフルエンザにも罹り

ました。交通事故でむち打ちにもなりました。

色々と痛い目に遭いましたので、今年は元旦か

らしっかりお参りに行ってきました。きっとご

利益があると思っています。    信田清久 

 

・最近、物忘れはあるし物は置き忘れるし情けな

く思っていたら、12 月のロータリーの友に、福

井県の医者が、ロータリアンは認知症の人が少

ないと書いていました。なぜかというと、社会

活動をして社会参加をしている、それがいいの

だろうということです。私もロータリー活動を

頑張ってやりたいと思います。   竹内巧治 

 

・去年から、家で食事をする時は 30 回以上噛むよ

うになりました。胃が小さくなったことを実感

しています。今年も、細かくても続けられるこ

とを見つけて健康に注意しながら、仕事もロー

タリーも頑張りたいと思います。  廣瀬泰輔 

 

・去年は自動車業界も激動の年になりました。今

年は凄くいい年になるのではないかと思ってい

ますが、誠実に頑張っていきたいと思います。 

                  村井裕孝 

 

・かかりつけの医院で昨年 11 月にインフルエンザ

の予防接種をしたところ、会計で 1500 円しか請

求されず、高齢者の仲間入りをしました。まだ

まだ「林住期」ということで、自分らしく、思

うところを元気にやっていこうと思います。 

                  田中義久 

 

・昨年の 4 月から週 4 でジムに通って 8 キロほど

痩せました。今年も健康に留意しながら、継続

とちょっとした運動が大事だと思うので、今年

も続けたいと思います。      霜野賢一 

 

・今年も、仕事も遊びも一生懸命、毎日楽しく過

ごしたいと思っています。    平岩あゆみ 

 

・今年の目標は、もっと日本語を勉強して皆さん

と上手に会話をして、楽しくロータリーを続け

られるよう頑張りたいと思います。  徐 飛 

 

・元旦に起きた地震に、5 日間ほど支援に行くこ

とになりました。まだ日程は未定ですが、少し

でも現地の方のお役に立つよう頑張ってきます。

健康面では、私も体重を落としたいと思います。 

                  水上成樹 

 

・昨年末に健康診断を受けまして、数値が前の年

より良くなって喜んでいます。今年も引き続き

健康に気を付けたいと思います。  可児一彦 

 

・昨年は、インフルエンザにも罹ったことがない

のにコロナに罹りました。人間ドックでは肝臓

だけが悪く、お酒の飲み過ぎだと言われました。

仕事面では、インボイスとか電子帳簿とか、税

金の関係で制約がありますので、何かあったら

聞いて下さい。          酒井智義 

 

・8 日に誕生日を迎えて、孫から来た LINE に長生

きしてねとあってショックを受けました。お正

月に子供と孫とお店に入ったら、子供割引とシ

ニア割引があり、どちらも使えてお値打ちに食

事ができました。これからは、そういう歳にな

ったと開き直って使えるものはどんどん利用し

たいと思います。         岩尾 誠 

 

・昨年卓話をしたばかりですが、ネタがたくさん

溜まっていて、話したくて仕方ありません。去

年は仕事面では本当に大変でしたが、今年は年

男なので飛躍の年になればと思います。ロータ

リーでは、皆さんに助けられ色々教えて頂いて

いて、このまま成長していければと思います。 

                  山下友幸 

 

・昨年は肝臓で入院しました。元旦からは急性膵

炎になりましたが病院には行かずに元気になり

ました。今年は 3 月に歌手デビューしますが、

最初で最後の曲になります。年末にレコーディ

ングも済ませて、CD ジャケットの撮影もしまし

た。ポスターもできるので、どこかお店に貼っ

てもらえたらと思います。     山川直保 

 

・世間ではコロナが明けたことになっていますが、

病院の中はまだコロナが明けていない状況です。

何とかやっている状態で、看護師さんと介護士

さんがうちの病院でも数名足りていない状況で

す。他の病院も同じだと思いますが、もし看護

師さん、介護職の方がお知り合いにみえました

らご紹介下さい。         坂本 仁 

 

・車に例えますと、昭和 25 年 5 月登録ということ

で 74 年落ちになりますが、定期点検、メンテナ

ンスを受けながらやっていこうと思います。今

年は元旦から大きな地震があり、まさかという

ことが続いていますが、自分も落ち着いて行動

しようと思います。        西川 昇 

 

・年末年始に家族で楽しい時間を過ごすつもりで

したが、家族も私もインフルエンザになって大

変でした。でも、元旦のことを思うと生きてい

られるだけで幸せだし、やれることがあって幸

せだと思うので、ますますできることを見つけ

てやっていきたいと思います。   森下 光 


